

## **DSL Tarife auf den Cent genau vergleichen – SmartChecker.de erweitert Tarifvergleichs-Portfolio**

SmartChecker – 03.08.2012

Düsseldorf – Während mit LTE ein neuer Mobilfunkstandard versucht, dem stationären Internet den Rang abzulaufen, erreichen die DSL-Technologien per Telefon- und Kabelnetz immer neue Spitzengeschwindigkeiten. Über das Telefonnetz sind bisher 50 Mbit/s verfügbar, über das Kabelnetz sogar ganze 150 Mbit/s. Im Bundle mit Festnetzflatrates und IPTV Angeboten sind diese DSL Tarife in den meisten deutschen Haushalten unverzichtbar.

Damit bei der Wahl des richtigen Anbieters auch kein Fehler unterläuft hat SmartChecker.de einen Tarifrechner entwickelt, der anhand privater Nutzungsprofile den preiswertesten Tarif berechnet. Seit August 2012 steht dieser zur Verfügung. Der Nutzer kann frei wählen, ob er seinen Internet-Anschluss über das Telefon-, Kabel- oder LTE-Netz beziehen möchte und wie schnell dieser sein soll. Die Geschwindigkeit ist innerhalb einer Spanne von 3,6 Mbit/s bis hin zu 150 Mbit/s wählbar. Darüber hinaus kann optional ausgewählt werden, ob der Nutzer IPTV mitbuchen möchte und wie viele Minuten er monatlich ins Deutsche Festnetz oder in Mobilfunknetze telefoniert.

Kaum sind diese Einstellungen getroffen, zeigt der Tarifrechner von SmartChecker.de an, welcher der preiswerteste Tarif ist, der sich aus den zuvor gewählten Kriterien ergibt. SmartChecker hilft, den richtigen DSL Tarif für individuellste Bedürfnisse zu finden.

Über SmartChecker:

Die SmartChecker GmbH wurde im Februar 2011 als unabhängiges Preisvergleichsportal für Smartphone Tarife von Alexander L.W. Schuster, André Firmenich und Jörg Staggenborg in Düsseldorf gegründet. Die Gründer bringen ihre langjährige Expertise im europäischen Internet- und Telekommunikationsmarkt bei SmartChecker.de mit ein und möchten mit dem unabhängigen Vergleichs-Portal für mehr Transparenz im Telekommunikationsmarkt sorgen.

Kontakt: [presse@smartchecker.de](mailto:presse@smartchecker.de)